

・朝晩涼しい季節になり、戸外で遊んでいても過ごしやすくなってきました。 9月30日(土)第43回 水巻吉田保育園の運動会にお忙しい中、参加していただき ありがとうございました。年々残暑が厳しく、園庭での練習が出来ない中どのクラスも よく頑張りました。ばら組さんにとっては、保育園最後の運動会!!マーチングでは、楽器 選びから始まり、夕方もお迎え時間も惜しんで練習する姿に、胸が熱くなりました。 1つ行事が終わると、子ども達に自信がつき大きく成長します。

また今月は、秋の遠足やハロウィンなどお楽しみがたくさんあります。 体調を崩しやすい季節でもありますので、いつもと様子が違う時は受け入れ時の保育士に 伝達をお願いいたします。









☆18日(水) 尿検査があります。前日に容器等持ち帰ります。 翌朝採取した、尿は事務室前に回収ケースがありますので、クラス別に 入れてください。かばんの中に入れていると気がつかない場合がありますので、 保護者の方が必ず提出していただくように、お願いいたします。

☆13日(金)秋の遠足では、お弁当をお願いしていますが子ども達が食べやすい大きさでお願いします。時期的に食中毒も心配です。

しっかり冷まして、生ものではなく必ず火を通すようにお願いいたします。

♡またまた、おめでたいご報告♡

先月、竹原(靏井)先生が入籍されたと報告いたしましたが、実は・・・ ご懐妊されています♡そして、藤井先生も(≥>><●)。◆♡お二人とも 7か 月目に突入しました。産休に入る前に職員の異動があるのでまたお知らせいたします。それと、すみれ組の田村先生もご懐妊されたのですが、体調がすぐれない為しばらくお休みいたします。元気な赤ちゃんが生まれるようにみんなでパワーを送りたいと思います。